

Liceo José Antonio Carvajal conmemoró el Día de la Convivencia Escolar con jornada reflexiva y formativa

El Liceo José Antonio Carvajal llevó a cabo una emotiva jornada en honor al Día de la Convivencia Escolar, donde estudiantes, docentes y autoridades se unieron en diversas actividades destinadas a fortalecer el respeto, la colaboración, la empatía, el buen trato y la armonía dentro de la comunidad educativa.

La jornada comenzó a las 8:00 horas con una reflexión institucional en la que los 32 cursos, desde primero a cuarto medio, participaron simultáneamente en talleres de resolución de conflictos y elaboraron su propio "Decálogo del Buen Trato", donde plasmaron compromisos concretos para fomentar una convivencia escolar positiva.

Posteriormente, entre las 9:00 y las 12:00 horas, se desarrolló la Feria Formativa y Preventiva, organizada por el Departamento de Orientación y Convivencia Escolar del establecimiento. Esta instancia contó con la participación de 20 instituciones regionales, que ofrecieron información clave sobre prevención, salud mental y bienestar estudiantil a los cerca de mil alumnos que recorrieron los distintos stands.

En paralelo, a las 11:00 horas, se llevó a cabo el acto central de la jornada, el cual incluyó un mensaje institucional sobre la importancia de la convivencia escolar y destacadas presentaciones artísticas a cargo del grupo folclórico del liceo, que deleitó a los asistentes con un baile de salsa y una muestra de danza urbana. Uno de los momentos más emotivos del acto fue la presentación oficial de los 32 coordinadores de Convivencia Escolar —uno por curso—, quienes asumieron simbólicamente su rol como promotores del buen trato, recibiendo sus credenciales de identificación.

Desde la comunidad educativa del Liceo José Antonio Carvajal valoraron positivamente la jornada, que permitió no solo reforzar valores fundamentales para la vida escolar, sino también generar espacios de esparcimiento, aprendizaje y cohesión entre estudiantes, docentes y funcionarios.

